



Nota Kesepahaman

Universitas Sam Ratulangi

dengan

Universitas Terbuka



Nomor: 7631/UN12/TN/2012

Nomor: 15028/UN31/KS/2012

Dengan rahmat Tuhan Yang Maha Kuasa dan didasari oleh keinginan bersama untuk menunjung pengembangan dan peningkatan kualitas sumberdaya manusia, khususnya melalui sistem pendidikan jarak jauh, maka pada hari ini Rabu, tanggal Dua Belas, bulan September, tahun Dua Ribu Dua Belas, bertempat di Kantor UPBUJ-UT Manado Jalan Raya Manado - Tomohon, Winangun, Manado 95161, kami yang bertanda tangan di bawah ini:

1. **Prof. Dr. Donald A Rumokoy, SH, MH** Rektor Universitas Sam Ratulangi, dalam hal ini bertindak dalam jabatan tersebut berdasarkan Surat Keputusan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia Nomor: 182/MPK.A4/KP/2012, bertindak untuk dan atas nama Universitas Sam Ratulangi yang berkedudukan di Kampus Unstrat, Bahu Manado 95115, yang untuk selanjutnya disebut **PIHAK PERTAMA**
2. **Prof. Ir. Tian Belawati, M.Ed, Ph.D** Rektor Universitas Terbuka, dalam hal ini bertindak dalam jabatan tersebut berdasarkan Surat Keputusan Presiden Republik Indonesia Nomor: 52/M Tahun 2009, bertindak untuk dan atas nama Universitas Terbuka yang berkedudukan di Tangerang Selatan, Jalan Cabe Raya, Pondok Cabe, Pamulang, Tangerang Selatan, Banten 15418, yang selanjutnya disebut **PIHAK KEDUA**

bersepakat untuk mengadakan kerja sama sesuai dengan tugas pokok, fungsi, dan kewenangan masing-masing lembaga.

Hal-hal menyangkut pelaksanaan dari Nota Kesepahaman ini akan diatur lebih lanjut oleh **PIHAK PERTAMA** dan **PIHAK KEDUA** dalam satu Perjanjian Kerja Sama tersendiri yang menjadi bagian tidak terpisahkan dari Nota Kesepahaman ini.

Nota Kesepahaman ini dibuat 2 (dua) rangkap di atas kertas bermeterai cukup, diandatangani oleh kedua belah pihak pada hari, tanggal, bulan, dan tahun sebagaimana tersebut di atas, dan 1 (satu) diantaranya dipegang oleh masing-masing **PIHAK**.

PIHAK PERTAMA,



Prof. Dr. Donald A Rumokoy, SH, MH
Rektor Universitas Sam Ratulangi

PIHAK KEDUA,



Prof. Ir. Tian Belawati, M.Ed, Ph.D
Rektor Universitas Terbuka